



Se cumplirá con el T-MEC: Ramírez Cuéllar. Afinan el organismo contra los monopolios

El organismo que reemplace al Instituto Federal de Telecomunicaciones y la Comisión Federal de Competencia Económica deberá cumplir con lo establecido en el acuerdo comercial entre México, EU y Canadá, planteó el diputado de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar. “Todos queremos cumplir con el T-MEC, queremos una agencia independiente, profesional, muy fuerte, que no sea arbitraria, que sea autónoma y que sobre todo combata el poder monopólico y beneficie al consumidor”, señaló en entrevista con Magda González para MILENIO Televisión. Consideró que el nuevo orga-



nismo puede llevar el nombre de Agencia Nacional para la Competencia y el Bienestar Económico para prevenir “la concentración en muchísimos mercados, que generan sobrepuestos, reducen la calidad e impiden la innovación”, recalcó el legislador.

REDACCIÓN